

Agrupación Jilapacha representará a la Región de Atacama en importante festival internacional en Argentina

Con orgullo y entusiasmo, la agrupación folclórica Jilapacha de ValLENAR ha sido invitada a participar en la séptima versión del Festival Internacional “Cuna del Poncho”, que se realizará en la ciudad de Belén, Provincia de Catamarca, Argentina, este sábado 19 de julio.

La invitación, extendida también al programa “Sabores y Costumbres de Nuestra Tierra”, representa un importante hito para la delegación chilena, que llevará hasta tierras argentinas lo más representativo del arte, la música y la cultura de la Provincia del Huasco y la Región de Atacama.

Con siete años de trayectoria, el grupo Jilapacha ha recorrido gran parte del país, difundiendo su arte en escenarios de renombre nacional. Esta será la primera vez que se presentan en el extranjero, y lo harán en uno de los festivales folclóricos más relevantes de Argentina, compartiendo escenario con artistas de talla internacional, como el reconocido cantante Abel Pintos.

“ El viaje tiene como principal objetivo difundir nuestras tradiciones, promover el arte local y dar a conocer los productos típicos de nuestra región. Estamos muy agradecidos por

esta tremenda oportunidad y emocionados por lo que significa para nuestra proyección artística”, señalaron desde la agrupación.

El Festival “Cuna del Poncho” es un encuentro que cada año reúne a destacados exponentes de la música y la cultura tradicional latinoamericana, consolidándose como un espacio de intercambio y hermanamiento entre pueblos.

Esta participación no solo destaca el talento local, sino que también abre camino para fortalecer los lazos culturales entre Chile y Argentina, dejando en alto el nombre de Atacama más allá de nuestras fronteras.

